

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Dienstag, der 9.4.2013

14:21-15:59 Uhr

Anwesend: Soph, Martin, Larissa, Jörg, Larissa M, Nils B, Jonas, JP (Protokoll), Martin Scheuch, Kamil ab 14:34, Olof ab 14:50, Nils ab 14:55, Francis ab 15:06, Clark ab 15:11, Markus ab 15:26, Basti so gegen Ende

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung von Neuzugängen

TOP 2: Zwischentest in Ana 1

TOP 3: Rahmenstudien- und -prüfungsordnung (RSPO)

TOP 4: BeKo Nachfolge Schwentner

TOP 5: Mail von Dr. Flex aus Uppsala

TOP 6: Tafeln Arnimallee 22

TOP 7: Mikrowelle und Wasserkocher im Caf XX

TOP 8: Bibliothek

TOP 9: Aufgaben in der FSI

9.1 Kaffeekasse

9.2 Pinnwand

9.3 Verteilermoderation

TOP 10: Zusammenkunft aller Physik-Fachschaften (ZaPF)

TOP 11:  berschneidungsfreier Stundenplan

TOP 12: Organisation der O-Woche

TOP 13: Termin FSI-Treffen

TOP 14: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung von Neuzugängen

Hallo Larissa M, hallo Nils B!

TOP 2: Zwischentest in Ana 1

Heindorf will am Ende der Ana 1 den in der neuen Prüfungsordnung vorgesehenen Zwischentest schreiben lassen, den von uns irgendwie keiner mehr auf dem Schirm hatte. Soph klärt, welchen Umfang dieser Zwischentest haben soll, und erinnert Heindorf daran, dass der Sinn der Zusammenfassung von Ana 1 und Ana 2 zu einem Modul war, die Prüfungsbelastung der Studenten zu reduzieren.

TOP 3: Rahmenstudien- und -prüfungsordnung (RSPO)

Idee, in Vorlesungen (vor allem 2. Semester) zu gehen, um über den Beschluss der RSPO zu berichten. Martin fragt Markus, ob er das macht, und übernimmt es ansonsten selbst.

TOP 4: BeKo Nachfolge Schwentner

Soph und Larissa übernehmen das.

TOP 5: Mail von Dr. Flex aus Uppsala

Ein Swing-Jazz-Metal-Orchester aus Uppsala will im Sommer vielleicht nach Berlin kommen und bittet um Amtshilfe zwecks Findung von Übernachtungs- und Auftrittsorten. Fünf Leute erklären sich spontan bereit, Leute privat unterzubringen; andere Möglichkeit wäre, eine Turnhalle zu organisieren. Idee, das Amphitheater im Innenhof der Silberlaube als Auftrittsort anzufragen. Somil, Martin und Jenny kümmern sich.

TOP 6: Tafeln Arnimallee 22

Nils, der sich bislang darum gekümmert hat, arbeitet nicht mehr in der AG Vorlesung und hat deshalb keinen Schlüssel mehr. Larissa erstellt ein Doodle mit Freitagen und Samstagen, an denen sie oder Olof Zeit haben. [Zusatz] Das vorläufige Doodle-Ergebnis ist der 3. Mai ab 18 Uhr. Sieben Leute haben sich zum Streichen bereit erklärt und organisieren spontan Zusatzaktivitäten wie Spieleabend und Pizzaessen.

TOP 7: Mikrowelle und Wasserkocher im CaféXX

Larissa kümmert sich darum, dass die Mikrowelle fachgerecht repariert wird. Der Wasserkocher ist dauerhaft kaputt und muss ersetzt werden. Larissa hat Kaiser's Treueherzen gesammelt und kauft damit für 20 Euro einen Wasserkocher.

TOP 8: Bibliothek

Wegen des bevorstehenden Umzugs sortiert die Bibliothek alte und selten ausgeliehene Lehrbücher aus, ab nächster Woche Montag gibt es die Bücher zu kaufen. Nils und Jörg haben den Bestand gesichtet und besorgen für maximal 100 Euro Bücher für den Hilbert-Raum.

Auf die Frage, was eigentlich mit den Räumen nach Auszug der Bibliothek passiert, berichten Martin Scheuch und Francis von einer 2008 mit dem Präsidium und dem damaligen Dekanat getroffenen Absprache: Demnach würde die Lehrbuchsammlung auch nach dem Umzug der Bibliothek in der Arnimallee 14 verbleiben und die Räume würden mindestens teilweise als Gruppenarbeitsräume für die Studenten zur Verfügung stehen.

TOP 9: Aufgaben in der FSI

9.1 Kaffeekasse

Basti macht weiterhin die Kaffeekasse und hat inzwischen auch Schließrechte fürs CaféXX sowie den Tresor.

9.2 Pinnwand

Umdefinition der Aufgabe des Pinnwandbeauftragten: Jeder darf anhängen, Soph darf und soll Dinge abnehmen und umsortieren.

9.3 Verteilermoderation

Clark bietet an, Nils und Jörg als zusätzlicher Moderator zu entlasten; Nils und Jörg nehmen dankend an.

TOP 10: Zusammenkunft aller Physik-Fachschaften (ZaPF)

Findet vom 8. bis 11. Mai (Himmelfahrt-Wochenende) in Jena statt. Nils hat schon Geld beim AStA beantragt. Nils und Jörg sind schon angemeldet. Wer noch mitfahren will, kann sich unter <http://anmeldung.zapfev.de/anmelden> anmelden.

TOP 11: Überschneidungsfreier Stundenplan

Francis merkt an, dass für den Überschneidungsfreien Stundenplan im Bachelor für das nächste Semester Anpassungen nötig sind. Er würde sich gern Ende April / Anfang Mai mit interessierten Leuten zusammensetzen. Nils, Martin und Clark haben Interesse mitzumachen. Martin will sich außerdem um einen neuen Termin für die AKomm kümmern.

TOP 12: Organisation der O-Woche

Larissa M, Nils B und Jonas sprechen möglichst viele andere Zweitis an und kümmern sich um die Organisation eines ersten Orga-Termins, zum Beispiel im Zeitfenster des nächsten FSI-Treffens Dienstag, 16.4., 14-16 Uhr im Café XX. Clark kümmert sich darum, dass O-Woche und Mentoring sinnvoll verknüpft werden.

TOP 13: Termin FSI-Treffen

Wer ein Problem mit dem aktuellen Zeitfenster Dienstag 14-16 Uhr hat, möge sich über den Verteiler äußern.

TOP 14: Sonstiges

Martin berichtet von der letzten Sitzung des Studierendenparlaments (StuPa), auf der ein Antrag vom Fachbereich Lateinamerika-Studien, eine Studienreise von 11-12 Studenten mit 2000 bis 3000 Euro zu bezuschussen, mit nur einer Gegenstimme (Martin) angenommen wurde. Kurze Diskussion, wohin wir demnächst mit AStA-Geld fahren könnten und ob wir etwas gegen diese Art von AStA-Beschlüssen unternehmen können und wollen.

Nächstes Treffen: Dienstag, 16.4., 14 Uhr im Café XX.